

LES PIDEN A DORIS SÁNCHEZ Y A HENRY PEASE QUE RECTIFIQUEN SUS DECLARACIONES

# Legisladores PP exigen respeto a sus opiniones

PAUL VALLEJOS



► **Presentan queja formal ante la bancada. Tema sería analizado la próxima semana.**

PATRICIA QUISPE V.

Esperaron varios días para que les ofrecieran disculpas públicas por los ataques destemplados y las críticas altisonantes formulados en su contra durante la última semana. Sin embargo, estas nunca llegaron.

Primero fue Doris Sánchez quien, pese a su condición de presidenta de la bancada, dijo que sentía "vergüenza ajena" de los doce integrantes de su grupo que votaron en contra de la bicameralidad en el Parlamento. Luego, Henry Pease le tomó la posta, y acusó a sus discolos 'hermanos' de partido de haber hecho "lo que les dio la gana" el día de la votación.

Cansados de estos agravios, los parlamentarios Maruja Alfaro, Julia Valenzuela, Celina Palomino, Luis Flores, Paulina Arpasi y Wilmer Rengifo —a través de una carta dirigida a la propia Sánchez— expresaron su "profun-



► **MÁS CONTROL.** Reacción de sus 'hermanos' debe hacer meditar a Sánchez.

da extrañeza" por estas declaraciones.

En la misiva, a la que tuvo acceso **Perú.21**, los firmantes sostienen que las apreciaciones de Pease y Sánchez "demuestran un interés en retornar a una etapa dictatorial que fue defenestrada".

**FALTA DE RESPETO.** "Perú Posible es un partido abocado a la consolidación de la democracia. (...) Sin embargo, estas actitudes no solo muestran a nuestra agrupación como un partido poco cohesionado, sino también demuestran el irrespeto a los derechos de cada congresista de libre decisión", reza

la carta. Y agrega que "esa supuesta indisciplina a la cual hacen referencia algunos colegas parlamentarios debería constituir el respeto a la expresión de quienes conformamos la bancada".

Por todas esas consideraciones, el grupo le exige a Doris Sánchez que rectifique sus comentarios.

La queja formal de los congresistas fue presentada ayer a las 15:30 horas en la oficina de la bancada legislativa, ubicada en el Palacio Legislativo. Quienes no firmaron fueron Ernesto Aranda Dextre, Enith Chuquival, Alcides Llique, Máximo Mena, Jorge Mufarech y Rosa Yanarico.